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Durant la période de confinement la commune a mis en place un service de collecte à domicile pour
permettre aux habitants de se débarrasser de leurs déchets. Il aurait donc fallu attendre une épidémie
mondiale pour qu’un tel projet à l’échelle communale voit le jour. Mais bref, réjouissons-nous 
quand une initiative ambitieuse se concrétise. 

J’aurai voulu savoir quel bilan la commune tire de cette initiative :
- Combien de demandes/rendez-vous le service a-t-il enregistré ?
- Le service de collecte a-t-il pu répondre à toute les demandes et combien de temps faut-il attendre 
en moyenne pour obtenir un rendez-vous ?
- Songez-vous à maintenir ce service de façon permanente pour l’après-covid, voire le renforcer ?

Je vous remercie d’avance pour votre réponse.




